

résidences immobilier

Découvrez ce chalet neuf d'exception, idéalement situé à Crest-Voland, à seulement 200 mètres des pistes et à quelques pas du centre de la station. Alliant authenticité montagnarde et prestations haut de gamme, ce bien vous offre un cadre de vie unique pour profiter de la montagne en toute saison. Le chalet dispose d'un vaste séjour d'environ $87m^2$ avec cheminée qui se prolonge sur une grande terrasse, de 5 chambres spacieuses, d'un dortoir pour enfants, ainsi qu'un ski-room et un espace détente avec sauna, tisanerie, bar, billard et TV.Construit dans un style traditionnel en poteaux poutres, ...

Discover this exceptional new chalet, ideally located in Crest-Voland, just 200 meters from the slopes and a short walk from the center of the resort. Combining mountain authenticity with high-end amenities, this property offers a unique living environment to enjoy the mountains all year round. The chalet features a spacious living area of approximately 87sq.m with a fireplace that extends onto a large terrace, 5 generous bedrooms, a children's dormitory, as well as a ski room and a relaxation area with a sauna, herbal tea room, bar, billiards, and TV. Built in a traditional post-and-beam ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





